







Un patrimoine, un lieu privilégié où règne un certain art de vivre. Ici, la poésie est partout... Trévarez, une étape incontournable sur les routes de Bretagne.



La laque ou "l'art de la patience"

l est difficile de trouver les mots justes pour qualifier les œuvres uniques de Rémi Maillard exposées jusqu'au 29 juin au château de Trévarez. Peut-être aurionsnous peur de trahir sa démarche spirituelle, de ne pas saisir la dimension des symboles exprimés, face à la richesse et la sensibilité perçues, valorisées par une technique parfaitement maîtrisée.

Pas de résines synthétiques chez l'artiste mais un travail ancestral et traditionnel où trente couches successives de laque représentent le minimum pour un tableau... Appliqués sur des supports variés, pigments naturels, enduits à l'antique et méthodes traditionnelles garantissent la profondeur et la chaleur des couleurs. Rémi Maillard aime les noirs, les rouges, les ors.

La qualité d'exécution de ces œuvres font certainement de cette exposition à Trévarez une première sur la Bretagne. Heureux les visiteurs qui rencontrent l'artiste car c'est alors un accompagnement de l'émotion qui aide à saisir la dimension exceptionnelle de l'œuvre.